

Antikörpertests auf Sars-Cov-2 und zu der Frage, ob Antikörpertests sinnvoll sind:

Antikörpertests:

- Es besteht keinerlei Notwendigkeit, vor einer erneuten Impfung einen Antikörpertest machen zu lassen.
- Der Antikörpertest kann keine Aussage über Ihren tatsächlichen Immunschutz treffen; zwar lassen sich Antikörper messen, doch wie viele davon für einen effektiven Schutz notwendig sind, ist gegenwärtig noch unbekannt.
- Antikörpertests sind in nur wenigen Einzelfällen sinnvoll – zum Beispiel, wenn Sie eine Immunschwäche haben.
- Antikörpertests messen zudem nicht die B- und T-Zellimmunität, die für die Langzeitimmunität eine wichtige Rolle spielen – eine korrekte Interpretation Ihres Immunschutzes ist daher nicht möglich.
- Bitte akzeptieren Sie, dass wir aus den genannten Gründen Antikörpertests ausschließlich in seltenen medizinisch begründeten Einzelfällen vornehmen.